

トラックに追突され、1人死亡5人けが

2016年1月4日(月)20時17分

4日午後0時35分ごろ、三重県の東名阪自動車道で、トラック運転手の男性(33)の大型トラックが、運送業の男性(62)の乗用車に追突した。乗用車に同乗の次男の会社員の男性(36)が車外に投げ出されて頭などを強く打ち死亡し、乗用車の運転手や死亡した男性の娘ら5人が軽傷を負った。現場は片側2車線の直線道路で、近くで起きた物損事故で渋滞していたという。

岩見沢 午前5時 横断歩道のない場所を横断 ごみ出しの途中 視覚障害者がトラックにはねられ死亡

2016年1月4日(月)13時23分

4日午前5時半ごろ、岩見沢市美園の国道で、近くに住む無職の男性(75)がトラックにはねられ、病院に搬送されたが頭などを強く打っており死亡した。岩見沢署は、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で、トラックを運転していた会社員の男性容疑者(52)を現行犯逮捕した。男性は視覚障害があり全盲だった。現場は見通しの良い片側2車線の直線道路で、横断歩道や信号機はなかった。男性は白い杖を突き、ごみ出しの途中だったとみられる。容疑者は「気付くのが遅れた」と話し、容疑を認めているという。

交差点、右折のトラックにはねられ 横断中の初詣に向かう男性はねられ死亡

2016年1月1日(金)13時8分

1日午前5時ごろ、兵庫県の交差点で横断歩道を渡って神社に初詣に向かっていた81歳の男性が右折してきたトラックにはねられ、死亡する事故がありました。警察は、トラックを運転していた男性容疑者(42)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、容疑を過失運転致死に切り替えて取り調べています。容疑者は、調べに対し、容疑を認め「安全確認ができていなかった」などと話しているということです。

交差点 右折のごみ収集車と直進のタクシーが衝突 タクシー運転手死亡

2015.12.31 16:22

31日午前7時ごろ、茨城県の国道の信号交差点で、右折しようとしたごみ収集車が直進してきたタクシーと衝突した。タクシーの運転手の男性(59)は搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、ごみ収集車の会社員の男性容疑者(42)を現行犯逮捕した。

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

スピード落として、しっかり安全確認！

2時間ごとに、15分休憩！

「1人で作業」 荷台からの「転落」、「はさまれ」注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

手すりの隙間から 母親と散歩中の1歳女児が転落死

2016年1月4日(月)19時11分

3日午後5時頃、奈良県のダムで、母親と散歩をしていた1歳の女の子が高さ9メートルの吊り橋から転落し、死亡しました。警察によりますと、母親は「少し目を離したら、バシャンという音がしたので振り向いたら、いなかった」と話しているということです。吊り橋の手すりには地面から24センチ隙間があり、警察は、女児がこの隙間から誤って転落した可能性が高いとみて当時の状況などを調べています。

バスの後方からいきなり出てきた バスを降りた女性、バスの後ろから横断、はねられ死亡

2016.1.2

12月28日午後10時30分ごろ、滋賀県で、路線バスから降車した後に徒歩で道路を横断していた24歳の女性に対し、交差進行してきた乗用車が衝突する事故が起きた。女性は収容先の病院で死亡している。警察によると、現場には横断歩道や信号機は設置されていない。24歳の女性は現場付近のバス停で路線バスから降車。車両の後方から横断を開始したところ、左方向から交差進行してきた乗用車にはねられた。クルマを運転していた43歳の男性にケガはなく、警察では自動車運転死傷行為処罰法違反(過失致死)容疑で事情を聞いている。聴取に対して男性は「女性がバスの後方からいきなり出てきた。ブレーキが間に合わなかった」などと供述しているようだ。警察では横断時の安全確認に怠りがあったものとみている。